

Am letzten Wochenende hatten wir für 2015 den letzten Auftrittshöhepunkt in diesem Jahr. Also war es nun nochmal an uns, etwas inne zu halten und an unseren Verein zu denken.

Am Sonnabend verabredeten sich die "Kinder" und viele Helfer zum Bastelnachmittag mit Weihnachtsfeier. Anbei einige Bilder von den Schmuckstücken .. nach 3h, in gemütlicher Bastelrunde, war es geschafft - Uff.

Danke auch an Frau Pia für das Drechseln der Spielleute-Rohlinge.

{morfeo 66}

Am Sonntag dann mal für die "Großen" eine Veranstaltung auf der Kegelbahn nicht weit von Wachwitz entfernt. Wie ihr seht, konnten wir diesmal auch Rocco für seine vielen Fahrdienste im Bus Danke sagen - aber die größte Überraschung (mancher würde sagen, passend zum Filmstart von Star Wars) - ein neuer leuchtender Stab - der Stabführer kann nun auch am Abend eine Sonnenbrille tragen.

{morfeo 67}

Unseren Freunden, Sponsoren, Mitgliedern, Mitlesern, Fördervereinsmitgliedern, Zuhörern, Mitläufern, Publikum, Veranstaltern, Servicefeen und den noch Ungenannten wünschen wir einen schönen Ausklang des Jahres 2015 und einen guten Start in das Jahr 2016, wir hören und sehen uns bestimmt wieder.